



Regierungsratsbeschluss vom 11. Mai 2021

Anzug Beat K. Schaller und Konsorten betreffend Attraktivitätssteigerung des öffentlichen Verkehrs durch Nachttaxi

P195182

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Beat K. Schaller und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Der Regierungsrat stimmt den Anzugstellenden zu, dass das ÖV-Angebot zu den Randzeiten spätabends und nachts im Kanton Basel-Stadt den heutigen Bedürfnissen nicht immer gerecht wird. Mit seinem ÖV-Programm 2022–2025 sieht er daher diverse Massnahmen zur Attraktivitätssteigerung vor, die auch neue innovative Angebotsformen berücksichtigen. Die Planungen dazu sind derzeit noch im Gang; kurzfristig plant die BVB einen Testbetrieb eines nächtlichen Ridepooling-Angebotes, bei dem Fahrgäste ein Sammeltaxi bestellen können und Fahrgäste mit gleichem oder ähnlichem Ziel jeweils automatisch zu Fahrgemeinschaften gebündelt werden.

